



A TRAVÉS DE CONVENIO ENTRE EL GORE Y MINISTERIO DE SALUD.

Millonaria inversión será destinada para reponer 5 hospitales

SALUD. *En El Carmen, Bulnes, Quirihue, Yungay y Coelemu. Son \$81 mil millones.*

El Gobierno Regional informó que los hospitales de El Carmen, Bulnes, Quirihue, Yungay y Coelemu, se realizará la reposición de los recintos de salud con infraestructuras más modernas y de mayor nivel de resolutivez. Así lo detallaron desde dicho organismo, el que, junto al Servicio de Salud de Ñuble, explicaron las condiciones que deben tener los sitios donde se deberían construir los nuevos recintos. La inversión que se llevará a cabo mediante el convenio de programación que el Gobierno Regional tiene con el Ministerio de Salud, alcanzaría los \$81 mil millones.

Una vez finalizado el encuentro, el gobernador regional, Óscar Crisóstomo, dijo que “nos hemos juntado con los alcaldes y representantes de las comunas que van a ser beneficiadas con la reposición de los nuevos hospitales para nuestra región, Coelemu, Quirihue, Bulnes, Yungay y El Carmen. Esto es parte del convenio de programación que hemos suscrito con el Ministerio de Salud, que fue aprobado por nuestro Consejo Regional y por el ministerio, y que ahora estamos en la fase inicial”.

En ese sentido, detalló que actualmente “los estudios preinversionales se en-

cuentran ingresados al Ministerio de Desarrollo Social para su evaluación y paralelamente estamos explorando diversos terrenos, porque vamos a construir en buenos lugares, en espacios amplios, que nos permitan el crecimiento posterior y haciendo aquí una apuesta estratégica para mejorar y acercar la salud a las personas”.

Elizabeth Abarca, directora del SSÑ, comentó que “considerando que se viene también nuestro Hospital Regional, que es un hospital de alta complejidad y eso implica que todos los demás establecimientos estén a la altura. Por eso nos reunimos con los alcaldes, donde actualmente existen hospitales comunitarios de salud familiar, en miras de poder ya empezar a explorar los terrenos donde podrían emplazar estos edificios para comenzar con todo el proceso, que es un proceso largo pero que hasta ahora está muy bien cimentado, gracias al diseño de red, también del convenio de programación que tenemos, y nos vamos bastante esperanzados porque surgen hoy bastantes alternativas”.

Vale mencionar que el Gore comunicó que se dieron plazo el 10 de julio para mostrar las alternativas que cada comuna puede presentar. 